

Fonds der Arzneimittelfirmen Hessen/Rheinland-Pfalz/Saarland e.V.
Mainzer Landstraße 55 · 60329 Frankfurt am Main

An die Bewerberinnen und Bewerber
für den Förderpreis 2024 des
Fonds der Arzneimittelfirmen
Hessen/Rheinland-Pfalz/Saarland e. V.

2. Februar 2024

Ausschreibung des Förderpreises 2024 - Hilfe zur Selbsthilfe

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Arzneimittelfonds freut sich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir auch in diesem Jahr wieder unseren Förderpreis vergeben. Der Förderpreis 2024 ist mit einem Betrag von 12.000 Euro dotiert und steht unter dem Motto "Hilfe zur Selbsthilfe". Mit dieser Ausschreibung möchten wir gezielt Selbsthilfegruppen ansprechen, die sich herausragend für die Förderung von Eigeninitiative und eigenverantwortlichem Handeln in der Gesundheitsversorgung einsetzen.

Thema: Hilfe zur Selbsthilfe

Der Förderpreis 2024 zielt darauf ab, Selbsthilfegruppen zu würdigen, die innovative und nachhaltige Ansätze im Bereich "Hilfe zur Selbsthilfe" entwickeln und umsetzen. Wir suchen Projekte, die Menschen befähigen, ihre Gesundheit eigenständig zu fördern und zu stärken. Dabei können verschiedene Aspekte wie Aufklärung, Schulung, Vernetzung oder die Entwicklung von Ressourcen im Fokus stehen.

Teilnahmebedingungen:

1. Die Ausschreibung richtet sich ausschließlich an Selbsthilfegruppen im Bereich Gesundheitsversorgung.
2. Die eingereichten Projekte sollen sich auf das Thema "Hilfe zur Selbsthilfe" beziehen und einen erkennbaren Beitrag zur Förderung der Eigenverantwortung leisten.
3. Die Bewerbungsfrist endet am 15. Mai 2024, eingehende Bewerbungen nach diesem Termin können nicht berücksichtigt werden.

Bewerbungsunterlagen:

Interessierte Selbsthilfegruppen werden gebeten, folgende Unterlagen bis zum genannten Datum per E-Mail an kontakt@arzneimittelfonds.de einzureichen:

1. Kurze Projektbeschreibung (max. 2 Seiten)
2. Darstellung des geplanten oder bereits umgesetzten Projekts
3. Budgetplan für die Verwendung des Förderpreises
4. Kontaktdaten der Selbsthilfegruppe, Ansprechperson

Die Auswahl der Preisträger erfolgt durch eine Jury, die sich aus Mitgliedern des Vorstands sowie externen Experten zusammensetzt. Wir sind gespannt auf Ihre innovativen Ideen und Projekte, die dazu beitragen, die Selbsthilfe in der Gesundheitsversorgung voranzubringen. Wir freuen uns auf zahlreiche Bewerbungen und wünschen allen Teilnehmenden viel Erfolg.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,



Sula Lockl
Geschäftsführerin

Der Fonds der Arzneimittelfirmen Hessen/Rheinland-Pfalz/Saarland e. V. wurde 1992 als gemeinnütziger Verein von mittelständischen, meist familiengeführten Unternehmen der pharmazeutischen Industrie gegründet. Seitdem unterstützt der Arzneimittelfonds Organisationen und ehrenamtlich tätige Einzelpersonen durch finanzielle, materielle oder organisatorische Hilfe. Dabei soll in erster Linie Hilfe zur Selbsthilfe geleistet werden. Die Unterstützungsmaßnahme ist dann idealerweise eine Initialzündung, die das geförderte Projekt in die Lage versetzt, seine Arbeit eigenständig fortzuführen. Dem Verein gehören 13 Mitgliedsunternehmen an.

www.arzneimittelfonds.de